

Alternativnobelpreis 2007 für Loise und Percy Schmeiser!

Das kanadische Ehepaar Percy und Louise Schmeiser wurde für seinen jahrzehntelangen, beharrlichen Kampf gegen den Agrar-Konzern Monsanto aus den USA ausgezeichnet.

Monsanto verklagte die Beiden wegen angeblich illegaler Anwendung seines gentechnisch modifizierten Saatgutes.

Die Schmeisers konnten nachweisen, dass das Saatgut des Konzerns, das sie nicht haben wollten, ohne eigenes Zutun auf ihre Felder gelangt war. In der Begründung der Jury hieß es, das Paar werde "für seinen Mut bei der Verteidigung der Artenvielfalt ausgezeichnet" und habe außerdem die "derzeitig ökologisch und moralisch perverse Auslegung des Patentrechtes in Frage gestellt".

Percy Schmeiser hat mit der Plattform „ProLeben - Antigentechnik“ in den vergangenen sieben Jahren einige Vorträge, sowie Pressekonferenzen mitgestaltet. Er hat auch mit uns und zwei weiteren Alternativnobelpreisträgern, das Buch „Gefahr Gentechnik“ geschrieben.

Die Österreichische Plattform

[„ProLeben -Antigentechnik“](#) gratuliert Loise und Percy Schmeiser dazu recht herzlich, Permakultur Austria kann sich da nur anschließen!

Sie sind uns zum Vorbild geworden! Möge dieser Geist noch viele anstecken, damit wir vor dieser gewaltigen Gefahr, die von der „Grünen Gentechnik“ (Agro- Gentechnik) ausgeht, verschont bleiben!



Loise und Percy
Schmeiser



DI.Volker Helldorff,
Percy Schmeiser,
R.L.Tomasch,
Prof.Dr.DI.Anton Moser,
Hanny Novak



www.proleben.at